## Führung zu Matthias Fricks Ausstellung Vaduz Am Tag der Arbeit ein faszinierendes künstlerisches Werk entdecken: Christiane Meyer-Stoll führt am Sonntag, 1. Mai, um 11 Uhr durch die Präsentation im Kunstlichtsaal des Kunstmuseums, die Arbei-

des Kunstmuseums, die Arbeiten des Künstlers Matthias Frick im Kontext weiterer Werke aus der Sammlung zeigt. Seit Ende der 1970er-Jahre entwickelte Matthias Frick (1964 Zürich bis 2017 Eschen, Liechtenstein) mit seinen Zeichnungen und malerischen Papierarbeiten ein komplexes Weltgebäude: eine persönliche Kosmologie, in deren Tiefgründigkeit ein feinfühliger Humor verborgen liegt. Frick selbst verortete sein Werk im Umfeld der Art Brut.